

Daremos a conocer la empresa mediante las redes sociales como instagram, Twitter, Facebook, propaganda televisiva.

Para promocionar nuestro negocio lo haremos en una red social llamada Instagram.

Promocionar nuestro negocio en Instagram nos costará alrededor de 113,58 euros

Vamos a utilizar estos medios ya que en la actualidad es lo que más se utiliza y es lo que más activo están en la humanidad y creemos que es la forma mas rapida de que las personas sepan de nuestro producto y así ganar beneficios mas facil y rapido para nuestra empresa.

Primero crearemos nuestro propio perfil de instagram en el que publicaremos los modelos y de los diseños de nuestras zapatillas, también publicaremos los precios y algunos descuentos que pongamos y así nuestros compradores estarán al día de todas las novedades de nuestra tienda